

Siaran Pers

RAKOR SINERGI PEMANTAUAN, EVALUASI & PENGENDALIAN PEMBANGUNAN NASIONAL: KEMENTERIAN PPN/BAPPENAS ANUGERAHKAN E-MONEV AWARDS 2016

JAKARTA (13/12) – Kementerian PPN/Bappenas menyelenggarakan Rapat Koordinasi Sinergi Pemantauan, Evaluasi dan Pengendalian Pembangunan Nasional bertema “Sinergi Laporan Pemantauan menuju Efektivitas dan Belanja Pemerintah yang Berkualitas”. Rakor yang digelar Kedeputusan Pemantauan, Evaluasi dan Pengendalian Pembangunan Kementerian PPN/Bappenas ini bertujuan untuk meningkatkan kualitas pemantauan rencana pembangunan sehingga dapat memberikan kontribusi peningkatan manfaat bagi masyarakat. “Rakor ini dilakukan setidaknya dua kali dalam setahun dan digelar agar berperan menjadi titik masuk penyempurnaan sistem pemantauan dan evaluasi yang terintegrasi antarlembaga pemerintah,” ujar Deputi Bidang Pemantauan, Evaluasi dan Pengendalian Pembangunan Roni Dwi Susanto.

Dalam Rakor yang diikuti para pejabat Eselon I, Eselon II dan para perwakilan 87 kementerian/lembaga (K/L) tersebut, Wakil Menteri Keuangan Mardiasmo hadir memberi pidato kunci. Wamenkeu Mardiasmo menggarisbawahi pentingnya pemantauan menjadi pintu masuk *spending review* yang berguna untuk meningkatkan kualitas belanja pemerintah. Hadir pula dalam acara ini, Sekretaris Jenderal Komisi Pemberantasan Korupsi R. Bimo Gunung Abdul Kadir yang menyampaikan realisasi belanja pemerintah untuk meningkatkan upaya Komisi Pemberantasan Korupsi dalam menjalankan tugas garda depan pemberantasan korupsi di Indonesia. Dalam Rakor ini, Kepala Biro Perencanaan Kementerian Pendidikan dan Kebudayaan dan Kepala Biro Perencanaan Kementerian Perhubungan menyampaikan sejumlah kiat percepatan realisasi rencana pembangunan yang mendorong kesejahteraan masyarakat. Sejumlah peserta menyatakan keinginan untuk meningkatkan kualitas pemantauan sehingga mampu memberikan manfaat lebih baik dalam proses perencanaan, pelaksanaan, dan hasil-hasil pembangunan yang lebih membumi sesuai dengan kehendak rakyat, Trisakti serta Nawacita sebagaimana tertuang dalam RPJMN 2015-2019.

Pada sesi berikutnya, Kementerian PPN/Bappenas menganugerahkan Penghargaan Pelaksanaan Pemantauan Rencana Pembangunan Berbasis Elektronik (*e-Monev Awards*) 2016. Penilaian didasarkan pada Peraturan Pemerintah Nomor 39 Tahun 2006 tentang Tata Cara Pengendalian dan Evaluasi Pelaksanaan Rencana Pembangunan. PP tersebut menerangkan bahwa Evaluasi dilakukan terhadap pelaksanaan Rencana Kerja K/L dan Rencana Kerja Pemerintah (RKP) untuk menilai keberhasilan pelaksanaan dari suatu program/kegiatan, termasuk di dalamnya poin efisiensi, efektivitas, manfaat, dampak, dan keberlanjutan, berdasarkan pada indikator dan sasaran kinerja yang tercantum dalam Rencana Strategis K/L dan Rencana Pembangunan Jangka Menengah Nasional.

e-Monev Awards 2016 meliputi tiga kategori, yaitu Kepatuhan (*Compliance*), Pencapaian (*Achievement*), dan Inovasi (*Innovation*) kepada K/L berdasarkan kriteria dalam masing-masing kategori. Penghargaan Kategori Kepatuhan *e-Monev Awards* 2016 diberikan kepada K/L yang telah menyampaikan dan memvalidasi sejumlah pelaporan dan kelengkapan data terkait realisasi rencana pembangunan dari 2013 hingga 2016, sedangkan Penghargaan Kategori Pencapaian diserahkan kepada K/L yang paling baik pencapaian kinerja dan realisasi anggaran setiap triwulan dari 2013 hingga 2016. Penghargaan kategori terakhir, Inovasi, diserahkan kepada K/L yang dinilai paling unggul dalam hal kualitas kerja sama dengan Kementerian PPN/Bappenas untuk bersinergi dalam pelaksanaan pelaporan pemantauan rencana pembangunan dan kerja sama pengembangan aplikasi dalam *e-monev*.

Jakarta, 13 Desember 2016

Thohir Afandi
Kepala Biro Humas dan Tata Usaha Pimpinan
Kementerian PPN/Bappenas

Untuk informasi lebih lanjut:
Kementerian PPN/Bappenas
Jl. Taman Suropati No. 2 Jakarta 10310
Telepon (021) 31936207, 3905650; Faksimile (021) 3145374
Email: humas@bappenas.go.id

